

## Coucou caché

### Matériel :

Jouets, peluches ou marionnettes

Petite serviette ou petit foulard

### Intérêt pour l'enfant :

Développer la permanence de l'objet

Partager un moment de complicité

Aider à supporter les petites séparations

### Déroulement :

#### De 6 à 9 mois :

Vous pouvez jouer avec votre bébé lorsqu'il est sur son tapis d'éveil ou bien positionné sur la table à langer. Cachez votre visage derrière vos mains ou une serviette puis découvrez votre visage. Vous pouvez également jouer avec des peluches puis les cacher dans votre dos.

#### De 9 à 12 mois :

Lorsque votre bébé se déplace à quatre pattes, il peut lui-même aller se cacher. C'est à vous de lui répondre par le « coucou-caché ». Vous pouvez vous dissimuler derrière un mur ou un rideau puis réapparaître pour lui faire coucou.

#### De 12 à 18 mois :

A partir d'un an, votre enfant peut masquer sa tête ou une partie de son corps. Il se prête volontiers au « coucou-caché ».

#### A partir de 18 mois :

A un an et demi, votre enfant peut dissimuler son corps en entier derrière une chaise ou une couverture par exemple. Même si ses jambes restent visibles, il pense être intégralement caché car il n'a pas encore la conscience complète de son corps. De plus, il est certain que personne ne peut le voir puisqu'il n'appréhende pas encore la vision de l'autre.

### Une idée de comptine

Pour découvrir la comptine « **je cache mes yeux** », vous pouvez consulter le lien suivant : <https://www.youtube.com/watch?v=43vRL3KXHf0>